

Psychédéliques, cerveau et conscience : ce que la science nous révèle

Conférence

7, rue des Casernes 67240 BISCHWILLER

GPS : 7, rue des Casernes 67240 BISCHWILLER

Le 5 mars 2026 | 19h

Tour à tour célébrés comme des outils de guérison révolutionnaires ou condamnés comme de dangereuses drogues, les psychédéliques sont des substances qui suscitent débats et espoirs. Depuis quelques années, la science s'intéresse à nouveau à leur potentiel thérapeutique, notamment dans le traitement de la dépression ou des addictions. Comment une substance capable de modifier profondément notre perception peut-elle aussi soigner ?

Orateur(s)

Lola Welsch, docteure en neurosciences, médiatrice scientifique au Jardin des sciences de l'Université de Strasbourg

Admission

gratuit

Partenaires de l'événement

Organisé par le Jardin des sciences de l'Université de Strasbourg